



Der Festakt – ein Höhepunkt

Ein Höhepunkt ist der Festakt mit einer Einleitung von Bezirkshauptmann Mag. Max Wiesenhofer und der Segungsfeier durch Stadtpfarrer Dr. Josef Reisenhofer und Pfarrerin Mag. Barbara Schildböck. Nach Grußworten von Ehrengästen wird gemeinsam die Geburtstagstorte angeschnitten.

Die Ausstellungen im Amtsgebäude

Im Kultur- und Mehrzwecksaal, im Stiegenaufgang sowie in den Gängen sind die Ausstellungen des Steiermärkischen Landesarchivs und der Bezirkshauptmannschaft sowie der Baubezirksleitung zu betrachten, welche zum Jubiläum 150 Jahre BH erstellt wurden.

Information und Beratung in den Referaten

In allen Referaten werden die Besucher von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern über die Aktivitäten und Leistungen informiert. Sie stehen für Fragen gerne zur Verfügung. Darüber hinaus warten die Fachreferate mit der einen oder anderen Überraschung auf.

Speziell für Kinder und Jugendliche

Ein besonderes Programm gibt es für die Kinder und Jugendlichen. Die gewaltigen Fahrzeuge vor dem Haus versetzen sie bereits ins Staunen. Den ganzen Tag über können sie sich auf der Hüpfburg austoben.

Um 14.00 Uhr wird die Kinderbuchautorin Karin Ammerer aus ihren Inspektor-Schnüffel-Büchern lesen und die Zuhörer zur Detektivarbeit einladen.



Um 15.00 Uhr entführt Elfi Scharf die Kinder ab 3 Jahren, aber auch Jugendliche und Erwachsene mit der spannenden Geschichte „Drachenschmaus“ in die Märchenwelt.

Geselliges Zusammensein bei Speis und Trank

Natürlich kommt der gesellige Teil nicht zu kurz. Kein Spanferkel, sondern ein ganzes Schwein befindet sich auf dem Griller des Grillmeisters.



Die Fleischerei Buchberger hält für die Gäste unter anderem drei Leberkäsesorten, darunter den Pöllauer Hirschbirnleberkäse sowie Erdäpfelwurst mit Sauerkraut bereit.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bezirkshauptmannschaft werden die Gäste mit Getränken wie auch für Kaffee und Kuchen verwöhnen und eine regionale Weinkost anbieten.

Die Veranstaltung wird nach den Grundsätzen von „Gscheit feiern“ mit Porzellangeschirr von „Geschirrmobil“, Gläsern sowie mit Speisen und Getränken aus der Region durchgeführt.

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt.

**Alle sind herzlich eingeladen
und willkommen –
die Bediensteten
der Bezirkshauptmannschaft
freuen sich auf zahlreichen Besuch.**